



学校だより

# かわきた



令和7年 1月 9日  
川北町立川北小学校  
校長 荒木 真美

《かながえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

## 新年明けましておめでとうございます



旧年中は、本校の教育活動へのご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて3学期がスタートしました。よいお正月を過ごしたようでどの子も笑顔で元気に登校してきました。

さて、始業式では、3学期は1年の締めくくりをする、とても大事な学期であることを話しました。1年間の良い締めくくりができるよう、自分のめあてをしっかりとって努力してほしいと思います。

6年生にとっては、小学校生活6年間の締めくくりでもあります。卒業までの残された小学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。このまとめの3学期、皆さん一人一人が充実した日々になるよう願っています。本年も、教職員一同、子どもたち一人一人が充実した毎日を過ごしていけるよう、精一杯取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様には、本年も変わらぬご支援をいただきますようお願いいたします。



### 1月8日(水) 書き初め大会

各教室と体育館で、書き初め大会を行いました。

1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。12月から練習を始め、冬休みにも家庭で練習した成果を発揮しました。どの学年も、静かに集中した中で行うことができました。



1年「お正月」



2年「はつ日の出」



3年「大きい川」



4年「雪どけ水」



5年「手取の春」



6年「輝く白山」

◎ 1月29日(水) 授業参観・学級懇談会 を下記のように計画しています。

お忙しいなかですが、ご参加よろしくお願ひします。



5限	13:15～14:00	授業参観	(各教室)
	14:15～15:15	学級懇談会	(各教室)
	15:25～	学級委員会	(視聴覚室)

本年度も学校の様子をホームページでお知らせしていきます。ぜひ、ご覧ください！